

Transformasi Kepemimpinan: Dandim 0732/Sleman Pimpin Sertijab dan Alih Tugas Strategis

Agung widodo - JATENG.INDONESIA1SATU.CO.ID

Nov 18, 2024 - 14:17



Foto: Komandan Kodim 0732/Sleman, Letkol Inf Mohammad Zainollah, S.Hub.Int., M.M., memimpin momen bersejarah dalam upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil 04/Tempel dan Alih Tugas Pasiops Kodim 0732/Sleman. Bertempat di Aula Dalam Kodim 0732/Sleman, Jl. Magelang, Triharjo, Sleman, pada Senin (18/11/2024).

[SLEMAN](#)- Dengan semangat pembaruan dan dedikasi tinggi, Komandan Kodim

0732/Sleman, Letkol Inf Mohammad Zainollah, S.Hub.Int., M.M., memimpin momen bersejarah dalam upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil 04/Tempel dan Alih Tugas Pasiops Kodim 0732/Sleman. Bertempat di Aula Dalam Kodim 0732/Sleman, Jl. Magelang, Triharjo, Sleman, pada Senin (18/11/2024), acara ini menjadi simbol penting dari dinamika dan profesionalisme dalam jajaran TNI AD.

Dihadiri oleh Kasdim 0732/Sleman, Mayor Arm Ronang Sasiarto, jajaran perwira Kodim, seluruh personel, serta Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXIII Kodim 0732/Sleman, upacara berlangsung khidmat namun penuh energi.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Mohammad Zainollah menegaskan bahwa rotasi jabatan bukan sekadar formalitas, melainkan langkah strategis untuk menyegarkan organisasi dan memberikan pengalaman yang lebih luas kepada setiap personel.

“Pergantian jabatan adalah bagian dari dinamika organisasi. Ini memastikan setiap prajurit mendapatkan kesempatan berkembang sesuai kebutuhan organisasi. Melalui Tour of Duty dan Tour of Area, kita memastikan kinerja yang semakin profesional,” tegas Dandim dengan penuh keyakinan.

Dalam rotasi kali ini, beberapa perwira menempati posisi baru:

1. Kapten Inf Sujana yang sebelumnya menjabat Danramil 04/Tempel, kini dipercaya sebagai Pasiops Kodim 0732/Sleman.
2. Lettu Inf Edy Widodo dari Wadanramil 11/Depok diamanahkan sebagai Danramil 04/Tempel.
3. Kapten Arm Abdul Farid yang sebelumnya Pasiops Kodim 0732/Sleman kini mengemban amanah sebagai Pasipers Kodim 0705/Magelang.

Dandim menggarisbawahi pentingnya adaptasi cepat bagi pejabat baru agar dapat mengenal lebih dekat anggota dan wilayah tugas masing-masing.

“Laksanakan serah terima dengan baik, tingkatkan semangat, dan segera beradaptasi untuk mendukung misi utama satuan,” pesannya.

Tak lupa, Letkol Inf Mohammad Zainollah menyampaikan apresiasi mendalam kepada Kapten Arm Abdul Farid atas kontribusinya selama bertugas di Kodim 0732/Sleman.

“Terima kasih atas pengabdian luar biasa Anda. Selamat mengemban tugas baru, semoga semakin sukses,” tutupnya penuh penghargaan.

Dengan semangat baru, perubahan ini diharapkan membawa Kodim 0732/Sleman semakin tangguh dan siap menghadapi tantangan ke depan, mempertegas komitmen TNI AD dalam menjaga keutuhan NKRI.

Editor. : JIS Agung

Sumber: Pendim 0732/Sleman